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Las transferencias sanitarias 
"cuestan" 10 .0 0 0  m illones
E l  E s ta d o  o fre c e  2 1 4 .0 0 0  

m illo n e s  d e  p e s e ta s , 

fr e n t e  a  los 2 2 4 .0 0 0  q u e  

r e d a m a  e l G o b ie r n o  d e  

C a s t illa -L a M a n c h a
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El Gobierno de Castilla-La Man
cha no alcanzó finalmente un 
acuerdo con el Estado sobre la fi
nanciación de las transferencias 
sanitarias porque considera ‘in
suficientes’ los 214.000 millones 
de pesetas que ofreció el Gobier
no central, dfra que no recoge lo 
estipulado en el Consejo de Políti
ca Fiscal y Financiera sobre esta 
materia al no incluir los paráme
tros de evolución anual del PIB , 
lo que supone 10.000 millones de 
pesetas menos de las que preveía 
la Junta de Comunidades inicial
mente.

El vicepresidente del Gobierno 
regional, José María Barreda, fue 
el primero en abandonar la reu
nión de la ponencia técnica entre 
representantes del Gobierno cen
tral y la Junta de Comunidades 
tras no llegar a un acuerdo en 
materia de financiación y afirmó 
que “el Gobierno de Castilla-La 
Mancha quiere las transferen
cias, pero no a cualquier precio, 
sino en condiciones suficientes 
para ofrecer este servicio a los 
ciudadanos de la región”.

“El Ministerio de Sanidad quie
re transferir las competencias el 
1 de enero sea como sea, pero no 
lo vamos a aceptar”, dijo Barre
da, quien se mostró confiado en 
que la situación se reconduzca 
para llegar a un acuerdo por lo 
que “no hay que ser dramático ni 
pesimista, es posible el acuerdo, 
aunque la oferta ofrecida no es 
aceptable”.

JAVIER POZO

El vicepresidente regional fue el primero en abandonar la reunión de la ponencia técnica.

Por su parte, el consejero de 
Sanidad explicó que el acuerdo 
no ha sido posible porque “no re
coge una interpretación razona
ble del acuerdo alcanzado en el 
Consejo Político Fiscal y Financie
ro”, que sí era beneficioso para 
Castilla-La Mancha en materia 
sanitaria porque seguía la evolu
ción anual del PIB pero ahora 
“hay baches en el que saltan los 
números hacia abajo”.

Otra de las reivinidicaciones 
que no recogía el acuerdo pre
sentado por el Estado es el incre
mento de las inversiones en in
fraestructuras “para que se en
cuentren en las mismas condicio

nes que el resto de comunidades 
autónomas, ya que nuestras 
cuentas las realizamos siempre 
teniendo en cuenta la media que 
el Insalud invierte en otras comu
nidades autónomas”.

Asimismo, la gestión del Hospi
tal Nacional de Parapléjicos fue 
otro de los escollos que se planteó 
en la reunión porque, mientras el 
Gobierno regional reclama “ga
rantías de financiación suficien
tes de cara a los próximos años 
para mantener la misma calidad 
de servicio que actualmente ofre
ce a cualquier ciudadano del pa
ís”, el presidente del Insalud ex
plicó que “el Estado no puede

asumir la gestión de Parapléjicos 
porque si esto fuera así, debería
mos hacer exactamente lo mismo 
con cualquier otro centro na
cional, cuando lo que estamos 
culminando es un proceso de 
descentralización de gestión de la 
asistencia sanitaria” y añadió que 
la financiación ofrecida ya inclu
ye el gasto de este centro.

Lamata reiteró que seguirán 
dialogando entre las administra
ciones para llegar a un acuerdo 
porque “tenemos todo el tiempo 
por delante para negociar y por
que estamos cerrando el horizon
te del futuro de la sanidad en 
Castilla-La Mancha”.

INSALUD

" P a r a  C L M  e s

una ruina no . i 
a c e p t a r  e s t a  | 
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El presidente del Insalud, 
Rubén Moreno, afirmó que 
el hecho de que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha no 
acepte la propuesta del Go
bierno central sobre las 
transferencias sanitarias 
“supone una auténtica rui- j 
na desde el punto de vista j 
económico”, aunque se tra- | 
te de una postura política j 
porque “se puede llegar a j 
la conclusión de que la 
Junta.de Comunidades no 
quiere el traspaso”.

Moreno considera que 
los 214.000 millones de pe
setas que el Estado fija pa
ra financiar el traspaso 
competencial a Castilla-La 
Mancha “es especialmente 
suficiente”, por lo que no 
entiende que el Gobierno ¡ 
regional no asuma el ¡ 
acuerdo, más teniendo en ! 
cuenta que el Ejecutivo 
central se responsabilizará 
de la asistencia sanitaria 
de los ciudadanos que ten
gan que ser atendidos en 
otras comunidades autóno
mas “lo que supone que es
ta comunidad autónoma 
dispondrá de una mayor 
cantidad de recursos”.

“Castilla-La Mancha re
cibirá fondos por varias ví
as”, reiteró el responsable 
del Insalud, quien explicó 
que el Gobierno regional 
no le informó de la canti- j 
dad que consideran nece
saria para el acuerdo.

El presidente del Insalud 
confía en que las transfe
rencias sanitarias pasen a 
ser competencia de las co
munidades autónomas a 
partir del 1 de enero por
qué “aún hay tiempo para 
el debate”, aunque “no es 
cuestión ya del Ministerio 
de Sanidad que poco más 
tenemos que decir”.
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